

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30
- ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
- ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446
- Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
- e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
- ◇点鐘 小林 一夫会長
- ◇ソング 奉仕の理想



BE THE
INSPIRATION

第1444回例会 平成30年8月2日(木)

会長の時間

小林 一夫



皆さん、こんにちは。今日は井上ガバナー補佐に書類のチェック等を行って頂きましたが、滞りなく終える事が出来ました。また岡部ロータリークラブの田中幹事様、館野様、ようこそおいで頂きました。

今日は儲かっているお店、儲かっている人には「ある共通点がある」という事についての文章を読ませて頂きます。

流行っている飲食店30くらいを書き出して共通項を考えていたら、とてもおもしろい事に気がつきました。たとえば中華料理店に4人のお客様が順番に入って来たとします。そして1番目のお客様がラーメン、2番目の方がチャーハン、3番目の方が焼きそば、4番目の方がラーメンを頼んだとしましょう。この時に1番目のと一緒に4番目のお客様にラーメンを出す時があります。すると2番目と3番目のお客様は自分達が先に来たのに4番目のラーメンが運ばれて行くのを見る事になります。お店としては、チャーハンと焼きそばを後にして2杯分のラーメンを作った方が効率的ですが、このようなお店は不誠実です。不誠実なお店は繁盛店になりにくいと思います。なぜならお客様の都合ではなく自分の都合で商売しているからです。

一方、流行っているお店は、どんなに面倒でも順番通りに出します。そういう商売をやっている人を誠実と言います。誠実な商売をやっている店は流行続けますが、不誠実な店は流行らなくなっていくというのが宇宙法則のようです。

8月のお盆が来るのが嫌だという話をされた方がいました。8月はめちゃくちや忙しくて寝る暇もない。でも1年分の稼ぎがそこに集中するそうです。私はその人にこう尋ねました。「ではあなたは8月のお盆になんでも仕事がこない事、仕事が殺到しない事を望んでいるのですね」その方はしばらく考えてからこう答えました。「いいえ、8月の仕事が来なくなると困ります。」1年分の稼ぎがそこであがってくるのですから、8月に仕事が殺到しないと困るのは当然のはずです。「忙しくて嫌になってしまします。」と言う言葉を宇宙に向かって言っていると、神様は

それを聞いて「忙しくないのが好きなのだったら、忙しくないようにしてあげます。」と考え、その通りにして下さるようです。ある時期にたくさん仕事があって、楽しくやっていたのにいつの間にか仕事がなくなって、売上げが上がらなくなったりしたという人には、ある共通点があります。それは忙しい時に愚痴や泣き言をさんざん言っていたという事です。神様は愚痴や泣き言を全て聞いていて「あなたは忙しくない事を望んでいますね。そうですか、分かりました。」と言って仕事も売上げも取りあげてしまうようです。だから忙しい事がどれほど嬉しくて楽しい事かという事をきちんと理解した上で誠実に仕事をした方が良さそうです。

うちも当てはまりますね。突然の注文が入りますと、家族だけで骨をおるので、なんでこんなに大変なんだ。嫌になると泣き言ばかり言っていますので、神様にいくらか見放されているのかなと思いますが。何とか皆さんの力添えを頂きまして、弁当屋を40年やっております。やはり商売は誠実であるべきだという事を肝に銘じて頑張っていきたいと思います。

幹事報告

畠 徳治

1. 地区事務所よりロータリーの友誌への情報提供ご協力のお願い

西日本豪雨大震災義捐金について地区に義捐金をおくるという事で決めさせて頂きます。



ガバナー補佐卓話



R I 2570 地区第4グループ
ガバナー補佐

井上 敏夫様

今日で1回目の補佐訪問が最後になります。いろいろなクラブでとんでもないような話をしております。

私がガバナー補佐を受けた理由の1つ、6年前ですが、第1

回目の会長になった時です。こちらのクラブも小林会長と歓幹事の時でした。ガバナー補佐が決まらなかった時期ですので、次年度からクラブの創立順にガバナー補佐を出そうという形になりました。岡部の場合は昨年が周年記念に当たりましたので、1年順番をずらして頂いて、岡部が補佐を出す事になりました。次年度は川本さんが受ける予定でしたが、地区研修協議会を川本さんが次年度やる事になっています。川本さんは会員10名です。うち65才以下の会員は3名です。川本さんの場合は70才以上の会員が6名です。地区研修協議会を受けるにあたってもかなりの不安はあったと思います。岡部ロータリークラブも数年前に地区研修協議会を受けました。前年度行田さんでしたが、うちの場合はガバナーの関係で前倒しで受けてくれという事で1年早くまわってきました。努力して埼玉工業大学で開催致しました。その時にどこどこの会場で何部会という資料を作りました。その資料を基に昨年深谷東ロータリークラブさんが埼玉工業大学で開催しました。その資料を基に川本さんがやります。親クラブが協力して駐車場担当とかやります。問題はやる気の問題だと思います。皆野長瀬さんには川本さんより多い12名の会員です。条件的には川本さんより良い条件だと思います。

私が今年度補佐を受けましたが、うちのクラブの中には私よりも適任者がおります。私が受けるにあたっては、次のクラブにつなぐガバナー補佐をやろうと思っています。補佐を受けるにあたって、前任の向井さんからは一切引継ぎ事項はありませんでした。各クラブを訪問させて頂いて、私なりのクラブの評価、と言うか雰囲気を書いたり、書類の点検をさせて頂きましたが、ここを点検したよという事を文章にして次の補佐の方に引き継ごうと思っています。先ほどの背広の件もここまで暑くなるとは思っていませんでしたが、次年度の補佐には自分自身をはじめクールビズがいいのではないかと申し送り事項の1つにしようと思っています。

ガバナー補佐としては制約、やらなくてはいけない事項を言われておりますが、私はそなのは全部聞くつもりはありません。今年度セミナーには1度も出ておりません。ロータリアンは第一線で働いている社長さん連中が多いので、仕事が第1でロータリーが第2だと考えております。時間を作って参加する事も大切だと思いますが。本庄80人、深谷は50人会員がいます。そういう所は部門の委員長が決まっています。通常でしたら委員長がセミナーに出席すればいいと思います。会長、補佐も出ろというのは、人数あわせのような気がします。委員長がしっかり受け例会に持ち帰って発表してセミナーの意見等を共有すればいいと思います。そういう話を各クラブでしております。ここで終わるかと思いますと、少しすっきりしております。

補佐訪問時には25分程度の卓話をしなさいと言われておりますが、補佐の役目はありますが、大きな役目はクラブとガバナーとのパイプ役徹したいと思っております。私のガバナーの方針がありますが、それを目指していきたいと

思いますが、他の自分のロータリーの意見はございません。という事で卓話もロータリーの話をしますと、昼食の後なので眠くなるケースが多いので、ロータリーと言うのは、経営者の集まりですので、私の仕事、結婚歴、学歴、ロータリー歴を話すのがいいのではないかなど。聞いて頂いて、こんないい加減な奴でもガバナー補佐が出来るんだと感じて頂いて、次回に回ってくる時には俺が補佐をやるというような考えに変わって頂ければと思って話をさせて頂きます。

私は1953年、昭和28年8月17日、埼玉県秩父市生まれです。今月で65才になります。年金がやっと満額になります。結婚は4回ほどしました。茂木ガバナーは3回です。私が1回勝っています。子供は3人、孫が6人おられます。現在は独身状態になりました。秩父に高校時代までおりましたが、中学校の頃からGSが流行っていましたので、バンドを高校までやっておりました。白久のスケート場等でアルバイトでバンド演奏とかもやっていました。高校は秩父農工を出して、埼玉県の職員になりましたが、合わないので1972年にローヤルレコードの専属歌手になりました。当時四日市の公害が問題になっておりまして、お母さんを亡くされました子供の詩をもとに中山大三郎先生が補作し、夜空の母ちゃん星という事でフォーク歌手としてメジャーデビュー致しました。その後全国のテレビとかラジオに出演して飛び回っておりました。レコードジャケットには、同時週刊新潮を書いておりました谷内六郎先生に表紙を書いて頂きました。当時のレコードは500円でした。1973年には東京音楽祭に伊藤雪彦先生の作品で別れのサンライズという曲で参加致しました。同じプロダクションには小林幸子が一番売れていない時代で岡真由美という名前で所属しておりました。デビュー当時の同期はキャシー中島、俳優に転向しましたが田中健でした。同期の頃にヒット曲は女の道、俳優ですと大和田伸也がデビューした頃でした。ご当地出身の冠二郎とも共演した事もあります。

その後田中首相が誕生致しまして、列島街道で不動産ブームになりました。その頃宮原睦夫さんが会社を興しましたので、そんな事ばかりやっていないで手伝えという事で、歌手は一度諦めて秩父に帰って参りました。不動産の方をやっておりました。その頃長岡先生と知り合ってお世話になりました。そして秩父で1回目の結婚式を秩父神社で挙げました。40年でなつかしい思いを致しました。その後歌の方が諦めきれずに1979年に演歌歌手に転向致しまして、鶴岡雅義と東京ロマンチカとの競作で石坂まさお先生の明日からあなたはという曲でデビュー致しました。毎晩繁華街をキャンペーンした事を覚えています。

当時のカラオケは8トラックが主流でした。それからレコードになりレーザーディスクになり今は通信です。昔レコードを作る場合には曲が決まります。その曲に対してアレンジャーが編曲します。ギターはこういうパートでピアノはこういうパートでといった感じです。最低13人くらいの演奏者が必要です。昔はテープ

で録音します。録音する層によって13チャンネル、18チャンネルとなります。層によって違う音楽を入れます。演奏が終わりますと、ステレオに落とします。トラックダウンと言って、各楽器やボーカルを全て別々のトラックに録音したものを見直せば完全な曲になるわけですが、この複数のトラックを1つのステレオトラックにまとめることです。そしてステレオカラオケが出来ます。昔の場合は上手な人でしたら2、3回歌えば良いのですが、下手な人は何回も歌って、上手な所だけをテープでつなぎ合わせる。これが昔のやり方です。今はデジタル化されており、1回、2回歌って、取つて付け加えると。金銭的には昔は、私はレコード会社に所属していましたので、お金は掛かりませんでしたが、委託版と言って、レコード会社にお金を払つて作る場合には何百万という金額が掛かりました。現在はデジタルですので、数十万の単位になりました。通信カラオケに自分の歌を出したいという場合には30万前後くらいで通信カラオケに入れる事が出来ます。自分がビデオに出演したいという場合にはプラスすれば、そういうビデオも通信カラオケで流す事が出来ます。

その後、2回目の結婚をしました。歌だけでは食べられませんでしたので、キャバレー、ホストクラブを経営しました。2日目の離婚をし、3回目の結婚をしました。3回目の離婚を機に大宮から20年前でしたが寄居町に引っ越してきました。歌だけでは生活出来るだけの売上が出来ませんので、(株)彩の国総合住宅センターという会社を設立致しまして、毎月1日に埼玉県の広報誌「彩の国だより」が出ますが、これに合わせて彩の国住宅センターだよりというちらしを作りました。20年前から2ヶ月に1回の割合で出していました。ちょっと見ると県の広報誌のような作り方でしたが、ジャロには提訴されませんでしたが、20年目に初めて県の方から似たような表現の広告を出すのは出来る限り止めてくださいという指導を受けました。20年経っていましたので、いいと思いまして、だいぶ変えたチラシになっております。

ロータリー歴と致しましては、私は大宮から寄居に来た時点で寄居ロータリークラブに入る予定でした。仕事の関係で知り合いました人から岡部ロータリークラブへ入ってくれないかという事で岡部ロータリークラブに入会しました。14年目を迎えております。8年前にはロータリーの仲間と埼玉グランドホテル深谷で4回目の結婚式を挙げました。2回が神前だったので、神社はダメだなと思いましたので、教会で挙げました。それが31才年の差を越えてという事でロータリーの友誌にも載りました。いろいろとあります、深谷東ロータリーの弁護士の方に2年前から離婚調停をお願いしまして、やっと4回目の離婚が先月成立しました。独身ですのでいい人がいたら紹介して頂きたいと思います。

歌手活動としては、イベントや開店祝い、お祭り、施設の慰問。今年も老人ホームの慰問、盆踊り大会などに出演依頼があります。CDの制作、販売、カラオケの審査員等やっておりま

すが、今までにシングルレコード7枚、CDアルバムを含めて7枚、合計14枚のCD、レコード等を出しています。一番新しいCDは熊本地震復興支援応援歌という事で、昨年亡くなりました平尾昌晃先生の曲で城下町の人という歌で支援に協力させて頂いております。

補佐としてやるべき事があるので、補佐としてのやるべき事のお話をさせて頂きます。私の目指す補佐は格好が悪くて、最低、最悪のガバナー補佐です。歴代の分区代理、ガバナー補佐は会社や人格、全てにおいて尊敬出来る立派な方ばかりです。私がガバナー補佐を受けた事によりこれくらいのガバナー補佐なら私でも出来そうだ。そういう補佐に私はなりたいと思っております。そういう形の行動もしております。とは言つてもガバナー補佐としての役割は第1にガバナーを援助する事によって担当する第4グループ11クラブの効果的運営をサポートする事にあります。私の責務としては、地区目標の設定を援助する事。ガバナーの公式訪問のスケジュールを調整する事。クラブの強み、弱み、目標に向かっての活動の進捗をガバナーに伝える事。地区的行事と活動に参加する。地区チーム研修セミナーに出席する。会長エレクト研修セミナー、PETSと地区研修協議会に出席する。将来にリーダーとなる人材を探し、育成する。クラブの状況について次期ガバナー補佐に提供する。定期的にクラブと連絡を取り、活動状況を確認する。クラブ会長、エレクトが目標を設定し、ロータリーセントラルに入力し、これらの目標を達成出来るよう助言する。招かれた場合は、クラブの例会、協議会、その他の行事に出席する。クラブを支援するための具体的なアイディアを地区リーダーシップチームに提案する。地区大会やその他の地区会合への出席をクラブに奨励する。というのがガバナー補佐の仕事となっておりますが、先ほども言いましたが、全部は無理です。全部やるつもりもありません。ただ次のガバナー補佐のためにあらゆる私の皆様方のクラブを訪れた時の感情、感覚としてチェックしたチェックリストを文書に致しまして、次のガバナー補佐に託そうと思っています。

今までの国際ロータリーのテーマはずっとあります。文面は変わっております。今年のインスピレーションになろう。数年前は変化をもたらすとかありました、内容的には全部変化です。変化が遂げられなかった結果が今のロータリークラブの状態になっているのが私の個人的な考えです。会員増強、増強。いいかもしれません。必要かもしれません。私は昔のロータリーが大好きです。ゼネコンに勤めていた時に副社長がバッジを付けて銀行の2階に行く。今もその姿を覚えています。すごいな～と。私は昔のロータリーが好きですが、ただ、今の時代の変化に伴つていかないとどうしようもないと思います。ですから誰でも出来るクラブ会長、誰でも出来るガバナー補佐。それが私の1年の夢です。それに向かって邁進しますので、ご協力のほど、よろしくお願い致します。



岡部ロータリークラブ

館野 唯雄様

岡部ロータリークラブは、若い人に入会してもらって生き延びて、現在良い岡部ロータリークラブになっています。田中さんが幹事で次の会長も決まっています。5年くらいは大丈夫だと思います。私がやりたいと言つても、やらせてもらえない。そういう程度にならせてきました。若い人が入ってくると平均年齢も下がりますし、息子さんにも入ってもらうといいのではないかと思います。岡部ロータリークラブは40年間やってますが、今年が一番いい、住みやすいクラブになりました。

私の職業は婦人服の縫製ですが、ぜひ奥様方によろしくお願ひ致します。

岡部ロータリークラブ

幹事 田中 英雄様

入会して5年目になります。岡部ロータリークラブではほぼ5年目は第1回目の幹事です。次年度は副会長、会長エレクトで次々年度反対者がいなければ会長になる予定です。会長も第1回目の会長で、2回、3回目といいくのかなと。

幹事も1回目はこんな感じかなと。本人的には一生懸命やらせて頂いております。ロータリーに入会致しまして、最初はいやいやというのもありましたが、入ったからには勉強させて頂きうと思いまして、RLIセミナーも参加致しました。研修の内容も良かったのですが、1番良かったのは、他のクラブの方々と話が出来て、仲良くなつて、地区大会などに行つた時にもやあ～と言つた感じで話が出来る関係の人も何人も出来ました。

今年度幹事ですので、出席出来る時にはセミナーにもという事ですが、会長は会長で出なくてはいけない事も多いので、まず委員長が出席して、ダメな時には会長、幹事が出席すればいいのではないかという事で、出席した委員長は自分で勉強してクラブに持ち帰つて、次の例会の時に会員に説明するのがいいのではないかという事です。ガバナー補佐も大変ですが、各クラブの会長も大変ですので、分担出来る所は分担してと。今後40代の会長が続いてくると思いますので、分業して会長は会長の仕事、委員長の仕事は委員長という事で進めて行ければと思つております。

今後ともよろしくお願ひ致します。

委員会報告

畠 徳治会員

29日の日曜日に社会奉仕部門セミナーに出席しました。社会奉仕部門は4つの委員会に分かれています。

地域社会奉仕委員会が本来の地区の役割なのかなと思います。各クラブの活動を世間の人々知つてもらう。クラブ同士お互いに知つてもらうという仕掛け作りをやつていますという事でした。各クラブの活動を支援するという事です。

方法としては、情報を集めて地区的ホームページに掲載するという事です。アイバンク委員会については、地区として社会貢献しますという事で献眼登録をお願いしますという事でした。世界遺産云々ですが、行田のさきたま古墳群を世界遺産登録にという事です。行田遺産そのものを解釈して行くと、大和文化、日本人の和を重んじる性格を象徴するものだという事でシンボルになるのかなという感じを受けました。プライダル委員会については、候補者がいたらぜひ推薦してくださいという事でした。地区内だけでなく、地区をまたがつてやつていこうとい意見がありました。

山田 利明会員



新年度になりまして、名誉会員の方に協力金をお願いして、3人の方からお預かり致しました。



四つのテスト

長岡 倉雄会員

うちのクラブは会員数は12名ですが、出席する人は半分くらいです。7月も私が4つのテストのリーダーを務めさせて頂きました。続く事がちょくちょくあります。

今日は補佐さんはじめ上着を着ていらっしゃいますが、今日は非常に暑い、失礼しました。持つてません（笑）まだ暑い日が続きますので、健康に留意して戴きたいと思います。

ニコニコボックス

人間的にあぶないガバナー補佐訪問なので本日監視役をクラブより派遣致しました。どうぞよろしくお願ひ致します。また来年2月23日のIMにつきましても井上ガバナー補佐の歌謡ショーにならないよう努力致しますので、ご協力をお願ひ申し上げます。岡部ロータリークラブ会員一同

井上ガバナー補佐訪問、暑い中ありがとうございます。歓迎致します。

小林 一夫・畠 徳治・新井 通雄
宮前 英雄・山田 利明・長岡 倉雄
高田 富康

合計 8,000 円

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
12	0	7	2	75.0%